

## ALERTA HACIA PRIMIGENIOS

Voy acertado al pensar que el conjunto de los pueblos primitivos que operan en la Tierra y en todo planeta semejante fuera de la Zona de Devastación (fronteras estables del sector). Han aceptado ya nuestra mutua coexistencia. Salvo excepcionalidad creo que estoy en lo cierto. La Tierra 100% seguro.

Creo que los primigenios son la principal amenaza. Animo a que nuestras agencias extraterrestres intensifiquen las relaciones con pueblos atípicos. Pues me temo que los derechos de conquista están en estadios avanzados en contra de la estabilidad de nuestro sector.

No obstante, si vivimos en nuestro tiempo contemporáneo una apertura; donde; ellos; los humanos primigenios; se presencien por completo (en el número que fuera). Si vivimos esto... en este único caso... Sí animaría a intentar mejorar relaciones con semejantes pueblos. De lo contrario sugiero mantener una buena diplomacia y prepararnos para lograr mantener nuestra soberanía tratando con pueblos humanos primitivos de nuestro sector y todo aquel pueblo atípico que pudiera proporcionarnos una ventaja contra el primigenio en caso de activarse una apertura de su Barrera de Conciencia. Me temo que nuestro sector, si ellos no hacen algo muy atrevido; tarde o temprano; vivirá una etapa convulsa donde los primitivos podríamos tener más esperanzas de mantener nuestra soberanía.

En este punto de inflexión de nuestra historia compartida. Más o menos 6 mundos enteros han caído. Enteros... Ninguno próximo a ser primigenio...

Me temo llevan demasiado olvidando su existencia para con los demás. Si tanto hay; y tanto aguanta pensando entre ellos que son los primeros, creo firmemente que es debido a que pueblos hostiles están ganando participaciones para su expansión.

Los primigenios, con semejante poder que han acumulado, y, semejante exclusividad en su invulnerabilidad; son capaces de crear en menos de 100 años, el caldo de cultivo perfecto para que un mundo primitivo tenga un nuevo punto de inflexión a nivel planetario.

Se han olvidado; simplemente; que son pueblos; que están... Y. Pese a no tener esa magnitud potencial tal cual Dios la tuviera, actúan como dioses menores creando y deshaciendo, a base de amenaza, engaño, chantaje y buenas palabras.

Suerte.